
順位 議席番号 6 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

理事（兼）総務部長

建設部長要旨

市道の維持管理はどのように行っているか。

瑞浪市公共施設等総合管理計画において、道路の「計画的
な維持修繕による長寿命化」とあるが、どのように実施し
ているか。

地域に協力していただく形として、情報提供体制の強化を
検討してはどうか。

土木関係の地区要望の対応状況はどのようか。

近年、道路管理瑕疵による賠償事例が見受けられるが、そ
の件数と対応状況はどのようか。

令和5年第4回瑞浪市議会定例会一般質問要旨、質問順位表

各施設の指定管理にかかる担当課による年度ごとの評価を
ホームページで公表してはどうか。

令和5年9月21日(木)・22日(金)

各施設の指定管理者から提出される年間事業報告書をホー
ムページに公表してはどうか。

各施設の指定管理者の評価をどのように行っているか。

要旨 各施設の指定管理者によるモニタリングの実施状況はどの
ようか。

三　輪　田　幸　泰

指定管理者制度の運用について

1

市道の維持管理について
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順位 議席番号 7 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

キ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

経済部長

食品のリサイクルについてはどのように考えているか。

食品ロスを防ぐための食品ロス削減推進計画を策定しては
どうか。

都市と農村を結ぶグリーンツーリズムを活用した農家民宿
における農業体験を進めてはどうか。

今後、魅力ある食料・農業・農村振興プランを策定しては
どうか。

食品ロスの取り組みについて

要旨

食品ロス削減のための啓発はどのように行っているか。

2

農地の活用と魅力ある農村づくりについて

要旨

本市の総農家数及び遊休農地の面積の推移と今後の見通し
はどのようか。

今後、遊休農地の発生が予測されるが、対応方法はどのよ
うか。

担い手不足による生産基盤の脆弱化にどのように取り組ん
でいるか。

農業経営が次の世代に継承される方法はどのようか。

農業技術の伝承方法はどのようか。

経済部次長
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順位 議席番号 10 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

教育委員会事務局長

民生部次長

ウォーキングコースを更新してはどうか。

大　久　保　京　子

市民の健康増進について

3

要旨

清流の国ぎふ健康・スポーツポイント事業の参加状況や周
知方法はどのようか。

瑞浪市いきいきウォーキングコースを設置した経緯はどの
ようか。

清流の国ぎふ健康・スポーツポイント事業のメニューを拡
充してはどうか。

ウォーキングコースをどのように活用しているか。
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順位 議席番号 14 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

要旨

4 熊　谷　隆　男

市長マニフェストについて

高校卒業までの医療費無償化の概要はどのようか。

市長

幼児園の給食費無償化の概要はどのようか。

子どもの一時預かり制度の拡大の概要はどのようか。

新病院への交通システムの確保及び市内全域の交通体制の
見直しの進捗状況はどのようか。

駅北地区公共施設の概要及び利便性はどのようか。
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順位 議席番号 12 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

市長５期目の抱負について

要旨

職員の人材育成について

今回の選挙結果をどのように受け止めているか。

５期目の意気込みはどのようか。

職員人材育成基本方針の見直しについて、どのように考え
るか。

成　瀬　徳　夫

本市の職員人材育成基本方針はどのようか。

職員が能力を発揮するために職場環境の整備が必要と考え
るが、どのように改善を行っているか。要旨

5

今回の選挙マニフェストについて、市民はどのように受け
止め、理解していると考えるか。

副市長

市長
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順位 議席番号 8 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

部署を横断したプロジェクトチームを設置してはどうか。

部局再編の検討状況はどのようか。

要旨

6

類似団体と比較した部署別職員数の超過率はどのようか。

業務量に合わせ職員配置の変更をしてはどうか。

部署別の時間外労働時間はどのようか。
理事（兼）総務部長

部局の再編と職員の配置について

分限休職者数の推移はどのようか。
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順位 議席番号 2 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

要旨

市内の国民健康保険加入者の年代構成はどのようか。

国民健康保険加入者の滞納状況及び分割納付の状況はどの
ようか。

世帯の年間給与収入４００万円の家族４人が国民健康保険
に加入した場合の年間保険料はどのようか。

犬　塚　利　彦

国民健康保険料の本人負担を減らすため、国の負担増額を
強く要望してはどうか。

健康保険証の廃止以降、マイナンバーカードと国民健康保
険証とのひも付けがされていない方への対応はどのよう
か。

民生部長

7

国民健康保険制度について
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順位 議席番号 3 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ 市長

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

教育委員会事務局長要旨

今後の企業誘致に向けた展望はどのようか。

要旨

施設利用の過密化への対応はどのようか。

8

企業誘致による市内の雇用状況はどのようか。

スポーツ施設の維持管理状況はどのようか。

スポーツ施設の利用状況はどのようか。

スポーツ施設の維持管理について

利用率が低いスポーツ施設でも利用しやすくするために、
どのような維持管理を考えているか。

企業誘致はどのような戦略で実施しているか。

奥　村　一　仁

企業誘致について

経済部長

民間所有地を活用した企業誘致を行うための取り組みの実
施状況と課題はどのようか。
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順位 議席番号 9 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ
教育長

建設部長

建築限界の確保を含め、交通に支障がある街路樹の適正な
維持管理を進めるべきではないか。

河川に堆積する土砂などに繁茂する草木の対策を強化して
はどうか。

要旨

交通量の多い市街地及び主要道路に対する環境の維持管理
についてどのように捉えているか。

9

要旨

瑞浪市通学路安全対策プログラムの実施において、地域と
の連携を強化してはどうか。

地域等との連携による待避場所（給水・ゲリラ豪雨等の避
難所）の設置はできないか。

小学校低学年を対象にバス通学を許可してはどうか。

登下校時における今後の安全対策について、どのように考
えているか。

法規の周知を含め、私有地から道路上に張り出して交通に
支障を及ぼすおそれがある竹木や雑草の適切な管理のお願
いをしてはどうか。

小中学校の登下校における安全対策について

道路・河川の除草管理並びに樹木管理等について

渡　邉　康　弘

教育委員会事務局次長
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順位 議席番号 13 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ
市長

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ
教育長

不登校児童生徒等への一人一台端末を活用した授業の配信
はできているか。

小中学校の授業において、一人一台端末を「ほぼ毎日」活
用している割合はどのようか。

市民に送付される公的な通知について、「音声コード」の
普及を早急に進めてはどうか。

障害者手帳の種類ごとの所持者数はどのようか。

手帳取得時及び更新時における診断書の取得費用を助成
し、障がい者とその家族の経済的負担を軽くしてはどう
か。

ＧＩＧＡスクールの課題と対策について

榛　葉　利　広

特別支援教育におけるＩＣＴの効果的な活用状況はどのよ
うか。

一人一台端末の更新にかかる予算の確保に向けて、どのよ
うに取り組んでいくのか。

要旨

10

要旨

視覚障がい者が市から通知を受けた場合の支援はどのよう
か。

障がい者支援について

手帳更新に必要な書類の種類と、診断書の取得費用はどの
ようか。

民生部長

教育委員会事務局次長
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順位 議席番号 11 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

高卒採用により見込まれる効果はどのようか。

現状の採用状況はどのようか。

離職対策はどのようか。

11 小 木 曽 光 佐 子

職員の採用について

要旨

離職率はどのようか。

第７次総合計画において、部局の再編があると思うが、採
用枠への変更はあるのか。

消防職員の高卒採用に至った経緯はどのようか。

理事（兼）総務部長
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